



Ibagué, 13 de septiembre de 2024

Comunicado de prensa 1962

Alcaldía restablece atención al público tras interrupción eléctrica de este viernes

Seguiremos trabajando para brindarles un servicio eficiente y oportuno.

La Alcaldía, a través de la Secretaría de las TIC, informa a la ciudadanía que los servicios del portal web y los trámites al ciudadano han sido restablecidos con normalidad, luego superar las afectaciones causadas por el corte de energía eléctrica.

Ofrecemos disculpas por los inconvenientes ocasionados, entendiendo que esta situación fue producto de circunstancias ajenas a la Administración Municipal.

Agradecemos la paciencia y comprensión de todos los ciudadanos durante este tiempo. Seguiremos trabajando para brindarles un servicio eficiente y oportuno.







www.ibague.gov.co



